

Ex-ZDF-Journalist will GOTT interviewen

Geschrieben von: Heiko Hilker
Sonntag, 28. September 2008 um 20:03

Der Fernsehjournalist Wolf von Lojewski ist gespannt darauf, ob Gott ihm ein Interview gibt, wenn er ihn trifft. Er sei neugierig auf Gott, sagte der 71-jährige ehemalige Auslandskorrespondent und TV-Moderator als erster Gast der Kirchentagskanzle

am Sonntag in Bremen.

Wenn er Gott treffe, wolle er mit ihm streiten, sagte Lojewski, der auch Mitglied im Präsidium des Kirchentages ist: „Streiten bedeutet für mich: ehrliche Fragen stellen.“ Er glaube nicht, dass Gott wie ein Fernsehstar im Himmel throne oder die Menschen wie ein Firmenchef nach Untertänigkeit befördere. „Gott kennt jeden Menschen und interessiert sich für jeden Einzelnen, der sich ihm anvertraut“, so [Lojweski](#) .